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令和５年度 大島学園コミュニティ・スクール（報告）
大島学園コミュニティ・スクール（以下ＣＳ）がスタートし、本年度で２年目を迎えました。
学園では、ＣＳ共通目標「大島を愛し、自分で考え責任をもっ

て行動する子どもの育成」を目指し学校・地域・家庭が一体とな
って教育活動に取り組んでいます。その中心的な会議である学園
運営協議会が５月、６月に実施されましたので、報告します。

５／１２ 学園運営協議会（第１回）
◇令和５年度「大島学園運営協議会委員への委嘱状の配付
会長に佐藤隆数 様、副会長に坂井清隆 様が承認されました。

役 職 氏 名 所属団体・役職 新・継 区分

会 長 佐藤 隆数 大島コミュニティ運営協議会 会長 継続 地 域

副会長 坂井 清隆 福岡教育大学教職委大学院 教授 継続 学識経験

委 員 本田 悦子 大島コミュニティ運営協議会 事務局長 継続 地域

委 員 古賀 達也 観光協会大島支部長、元ＰＴＡ会長 新規 地域

委 員 福崎 加代子 宗像市社会福祉協議会 大島支所 新規 地域

委 員 久保 春奈 ＣＯＰむなかた大島 代表 新規 地域

委 員 草野 隆則 大島学園ＰＴＡ 会長 継続 保護者

委 員 丸井 健一 大島学園ＰＴＡ 副会長 新規 保護者

委 員 佐藤 淳也 大島学園ＰＴＡ 副会長 新規 保護者

委 員 福崎 利佐 大島学園ＰＴＡ 母親代表 継続 保護者

委 員 金川 絵理 大島学園ＰＴＡ 母親代表 新規 保護者

委 員 阿部 龍彦 大島学園 校長 継続 学校

Ob 石川 聡 宗像市教育委員会 指導主事 新規 行政

◇議事

①「Ｒ５大島学園経営構想」の承認

②「フェリー通学要望書の提出」の承認
昨年度末より、大島学園の児童生徒数の減少を受け、「フェ

リー通学（通学校区拡大）」について議論してきました。学校、
地域、家庭（PTA）の各母体にて協議を深め、三者の総意とし
て、要望書を作成し宗像市教
育委員会へ提出することが承
認されました。

５／１９（月）佐藤会長よ
り、髙宮教育長に対し要望書
を提出いたしました。

※要望書につきましては、
学園ＨＰをご覧ください。

６／１９ 学園運営協議会（第２回）
◇子どもたちの様子を見学「授業参観」

学園運営協議会の委員の皆様に授業参観していただきました。子どもの授業中の様子や学習
環境、学校の整備環境等、保護者や地域の目から見た率直な感想をもらいました。
Ａ委員：若い先生方が増えてうれしいが、島外の学校に行ったときにも、大人数の学級で授

業できるように、若い先生方には力をつけていただきたい・・・
Ｂ委員：先生にため口を・・・申し訳ない。家に帰っても子どもは学校の事をよく話す。先

生といい関係ができているのではないか。
坂井委員：先生がしゃべり過ぎているのでは。どのクラスも、子どもは皆黒板に向かって座り、

そして、先生が黒板の前に立ってしゃべる風景……。昭和からずっと変わっていな
いのでは。もっと子どもたちに、黒板に書かせたり、説明させたり、電子ボードを
触らせたりすればいいっと思う。子どもが数人しかいないのに・・。書いて、動い
て触ってみる、集まって話し合う・・こんな活動を入れてほしい。（黒板開放）
大島の子どもたちは、元気、そして笑顔でよく反応する。（だからこそ・・・）

◇令和５年度の活動について「熟議（話し合い）」
今年度、地域や保護者が、学校と協働して何ができるか、何をしていきたいかを、グループ

ごとに話し合いました。

最後は、各グループでの話し合った内容を、参加者みんなで共有しました。
【家庭との協働】ＰＴＡでは、今年も家庭での「自主学習」を実践したい。夏休みに「大島の
〇〇」についての調べ学習を課し家庭で支えていく。そして宗像市子ども大学で発表させたい。
【地域との協働】〔地域活性〕「甘夏ゼリーの商品開発・販売」、七夕祭りに向けた「竹灯篭づく
り」を子どもたちと一緒にやっていきたい。


